

Hygiene voraus- gedacht

Ganzglasduschen – Hygiene, Ästhetik und Qualität im Badezimmer

Im Badezimmer, insbesondere in der Dusche, steht Hygiene an erster Stelle. Eine sorgfältig geplante Dusche fokussiert sich nicht nur auf Optik und Funktionalität, sondern auch auf konstruktive Hygiene für eine einfache Reinigung, unkomplizierte Wartung und glatte Oberflächen.

Ganzglasduschen erfüllen Hygieneanforderungen, indem sie weitgehend auf Rahmenprofile verzichten und nur minimale horizontale Flächen aufweisen, um Schimmelbildung durch stehendes Wasser zu vermeiden. Die ÖNORM B 3719 definiert klar die Standards für Ganz-

glasduschen, welche es Glasfachleuten erleichtert, Produkte anzubieten, die diesen Kriterien vollständig entsprechen. Somit werden für Ganzglasduschen besonders korrosionsbeständige Glasoberflächen in Verbindung mit rillenlosen, leicht zu reinigenden Duschbeschlägen eingesetzt.

Ein weiterer zentraler Aspekt sind Glasverkleidungen und Glasmückwände in Duschbereichen. Durch großflächige, nahezu fugenlose Oberflächen erleichtern sie die Reinigung und sind besonders für hygienische und gesundheitsbewusste Haushalte von Wert.

1. Pflegeleichte Konstruktion

Durch die Vermeidung von Nuten, tiefen Rillen, Zierknöpfen und vielen weiteren Maßnahmen wird Schimmelbildung effektiv vorgebeugt.

2. Einzigartiges Design

Filigrane Duschbeschläge mit individuellen, exklusiven Oberflächen.

3. Vielfältige Auswahl

Ein breites Angebot an Glasvarianten, darunter emaillierte, strukturierte oder bedruckte Varianten sowie oberflächenveredelte Gläser, schaffen langanhaltende Transparenz und Reinheit.

Ganzglasduschen nach ÖNORM B 3719 erfüllen hohe hygienische Standards und minimieren den Reinigungsaufwand. Sie werden von Fachleuten geliefert, montiert und tragen das Gütesiegel „Ganzglasduschen – Hygiene durch Glas“.

Infos unter dieglaser.at

